

Commonwealth continuera donc à occuper une place de choix dans l'élaboration de nos politiques.

C'est dans ce contexte que nous nous préparons à la réunion des chefs de gouvernement en avril prochain. La rapidité avec laquelle se succèdent les événements internationaux nous obligera à ajouter de nouvelles questions à celles qui sont déjà familières aux chefs de gouvernement. Il nous faut adopter comme politique l'anticipation et l'analyse des problèmes avant qu'ils n'atteignent des proportions de crise. Avec les autres gouvernements, nous consacrerons de nouveau des efforts au succès des entreprises du Commonwealth et à leur continuité.

---

S/C